
April 2025 

 

Liebe Eltern, 

 

 

das war ein fulminantes Schulkonzert gestern Abend mit vielen tollen Beiträgen von mutigen 
Schülerinnen und Schülern! Auch der Schülerchor und der Projektchor bestehend aus Eltern und 
Mitarbeitenden der Schule kamen bei den gut 300 Zuhörerinnen und Zuhörern sehr gut an. Ergänzt 
wurde die abendfüllende Veranstaltung, die mit Pause gut 2,5 Stunden dauerte, von einer spontanen 
Aktion der Viertklässler, die mit Unterstützung der Eltern Kuchen, Getränke, Grillwürstchen und 
Laugengebäck anboten. Was für eine schöne Veranstaltung, herzlichen Dank an Marike Boll, die das 
ganze initiiert hat, und an alle, die zum Gelingen beigetragen haben! 

Werfen wir von hier aus einen Blick auf die Zeit nach den Weihnachtsferien: 

Bei den Bundesjugendspielen im Turnen konnten wieder beachtliche Leistungen erbracht werden. 
Viele Kinder erhielten die heiß ersehnte „Ehrenurkunde“ und waren mit Stolz erfüllt. Danke an die 
Sportlehrkräfte für die perfekte Organisation! 

Außerdem danken wir den Sportlehrern für den abwechslungsreichen Aufbau in der großen 
Sporthalle, der die Faschingsfeiern der Klassen sehr bereichert hat! 

In diesem Jahr wurde auch wieder das Präventions-Projekt „Mein Körper gehört mir“ vom Verein 
Dunkelziffer e.V. durchgeführt (zweijähriger Rhythmus). Alle Dritt- und Viertklässler profitierten von 
den sehr nah an der Lebenswelt orientierten Theaterstücken der Schauspieler. Ein großer Dank geht 
an unseren Schulverein (und damit natürlich an alle Eltern, die diesen durch ihre Mitgliedschaft oder 
durch Spenden unterstützen), der das Projekt großzügig bezuschusst hat. Statt 18€ konnten die 
Kosten so auf nur 8€ pro Kind gesenkt werden. 

Das englische Theaterstück „From the zoo“ kam wieder bei allen Dritt- und Viertklässlern sehr gut an 
und einige Klassen sahen die Aufführung der schuleigenen Plattdeutsch AG mit dem 
ungewöhnlichen Titel „Schneewittchen und die 8 Zwerge mit Hase“. Danke an Philine Martens! 

Die Viertklässler sind nun durch mit ihrer Fahrradprüfung, die wie jedes Jahr aus einem 
theoretischen und einem praktischen Teil bestand. Gespannt werden nun die Ergebnisse erwartet. 
Wir danken allen Eltern, die sich als Streckenposten zur Verfügung gestellt haben. 

Viele Klassen haben wieder schöne Ausflüge gemacht, ins Polizeimuseum, ins zoologische Museum, 
ins Naturerlebnis Grabau, auf Spielpätze und auf einen Pferdehof. 

Die Klasse 3b mit Marike Boll war aus Anlass des 75. Geburtstags unserer Namenspatronin Kirsten 
Boie in den Oetinger Verlag eingeladen, um dort das Lied „King-Kong“ zu präsentieren. 

Die zweiten Klassen gingen in die Kindergärten und luden ebenfalls die Kita-Kinder in ihre 
Klassenräume ein, um den Vorschulkindern vorzulesen. Diese Treffen wurden von beiden Seiten 
wieder sehr genossen. 

Die Kinder der Klasse 2c besuchten zum wiederholten Mal die Seniorinnen und Senioren im örtlichen 
Seniorenheim, lasen, bastelten und sangen mit ihnen zusammen und sorgten dort für große Rührung 
und Dankbarkeit. Wir danken Gesine Garde für diese tolle Idee und die Organisation! 

Zwei Kolleginnen und zwei Mitarbeitende der Nachmittagsbetreuung fuhren vor einigen Wochen 
nach Neumünster, um dort unter Anleitung eine tolle Murmelralley zu bauen, an der sich das 
physikalische Phänomen der unterschiedlichen Beschleunigung (in Abhängigkeit zur Neigung der 
Bahn) erproben lässt. Das Bauwerk steht jetzt im Eingangsbereich des Verwaltungsbegäudes und darf 
dort auch ausprobiert werden. Im weiteren Verlauf des Projekts „Miniphänomenta“ sollen weitere 



Bauwerke entstehen. Sehr gern dann auch mit Elternhilfe! Sie werden hierzu nähere Informationen 
erhalten. 

Sehr aktiv ist nach wie vor unsere „WC-Gang“. Dank der AG unter der Leitung von Klaudia Buchholz 
wurden bereits einige Maßnahmen umgesetzt, um die Toiletten zu verschönern. So wurden alle 
Toiletten mit neuen WC-Sitzen ausgestattet, an allen Innentüren Jackenhaken angebracht und alle 
Toilettenpapierhalter wurden mittlerweile durch Einzelblatt-Halter ersetzt. Es gibt noch einiges zu 
tun, aber ein Anfang ist gemacht! 

Dank der Initiative von Nele Altenkamp und der intensiven Mitarbeit einiger Kolleginnen haben wir 
uns um die Rezertifizierung als Kulturschule beworben – und den Zuschlag auch erhalten! 2000€ 
Fördergeld stehen uns somit nun für kulturelle Projekte zur Verfügung. 

Im Vorstand unseres Schulvereins gab es personelle Veränderungen. Henri Schmidt und Sandra 
Hoppe sind ausgeschieden. Beide haben Großartiges für die Schule geleistet, waren beteiligt an der 
Neugründung des Vereins und an der Umsetzung vieler Projekte, wie zuletzt z.B. der großen 
Kletterwand. Wir danken beiden sehr für ihren Einsatz für unsere Schule!  

Neue Mitglieder des Vorstands sind Sabrina Behrmann und André Tröger und gemeinsam mit den 
bestehenden Mitgliedern Marion Hehnke und Klaudia Buchholz sowie den Rechnungsprüfern Colin 
Peesel und Sven Thoele bestehen bereits viele Ideen für neue Projekte. Darüber freuen wir uns sehr! 

Sehr herzlich danke ich auch den Elternvertretern für ihr Engagement, insbesondere den 
Vorsitzenden des Schulelternbeirats Simone Döring, Silvia Schnell und Lars Behrmann. Besonders in 
den vergangenen Monaten haben wir in verschiedenen Fragen eng zusammengearbeitet. 

 

Freuen wir uns nun gemeinsam auf den Frühling und die Osterferien – und danach auf weitere 
schöne Events wie den Vorlesewettbewerb, den gemeinsamen Schulausflug, den „Trommelzauber“ 
(Projektwoche) und und und… 

 

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine schöne harmonische Zeit miteinander. 

 

Herzliche Grüße 

 

Ute Hickmann 

 

 


